

CATECISMO

EL NUEVO TESTAMENTO

Capítulo 3 - “La vida del Señor Jesucristo”

1. ¿Qué fue lo que los dos ladrones dijeron a Jesús cuando él estaba en la Cruz?

Ellos clavaron a Jesús en la Cruz, y estuvo colgado desde las nueve (9) de la mañana hasta las seis (6) de la tarde en medio de dos ladrones. Uno le injuriaba, pero el otro le pidió que le llevara con él.

A. Si tú eres el Cristo sálvate a ti mismo y a nosotros

Lucas 23:39 Uno de los malhechores que estaban colgados le injuriaba diciendo: --¿No eres tú el Cristo? ¡Sálvate a ti mismo y a nosotros!

B. Señor, acuérdate de mí cuando vengas en tu reino.

Lucas 23:42-43 Y le dijo: --Jesús, acuérdate de mí cuando vengas en tu reino. Entonces Jesús le dijo: --De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.

2. ¿Qué es lo que le dijo el Señor Jesús a Juan con respecto a su madre?

María, la madre de Jesús estaba junto a la Cruz. Parada junto a ella estaba su hermana, María Magdalena y Juan. Cuando el Señor Jesús Miró a Juan le dijo: He ahí tu madre.

Juan 19:27 Después dijo al discípulo: --He ahí tu madre. Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su casa.

3. ¿Qué ocurrió a las 12 del mediodía?

Jesús estaba crucificado y colgado en la Cruz a las nueve (9) de la mañana. Desde esa hora hasta las 12 del mediodía la gente le injuriaba. El mediodía era la hora sexta y de ahí comenzó la oscuridad sobre toda la tierra hasta la hora novena o tres (3) de la tarde.

Lucas 23:44 Cuando era como la hora sexta, descendió oscuridad sobre la tierra hasta la hora novena.

4. ¿Qué ocurrió a las tres de la tarde (novena)?

A la hora novena, Jesús aclamó en voz alta y dijo: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?

Mateo 27:46 Como a la hora novena Jesús exclamó a gran voz diciendo: --¡Elí, Elí! ¿Lama sabactani? --que significa: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?—

Salmo 22:01 (Al músico principal. Sobre Ayélet ha-sájar. Salmo de David) ¡Dios mío, Dios mío! ¿Por qué me has desamparado? ¿Por qué estás tan lejos de mi salvación y de las palabras de mi clamor?

5. ¿Quién tomó el cuerpo de Jesús a las seis (6) de la tarde?

Había un hombre con el nombre de José quien era de Arimatea. Él vino a tomar el cuerpo de Jesús por qué él también esperaba el reino de Dios.

Mateo 27:57-60 Al atardecer, vino un hombre rico de Arimatea llamado José, quien también había sido discípulo de Jesús. Este se presentó a Pilato y pidió el cuerpo de Jesús. Entonces Pilato mandó que se le diese.

José tomó el cuerpo, lo envolvió en una sábana limpia y lo puso en su sepulcro nuevo, que había labrado en la peña. Luego hizo rodar una gran piedra a la entrada del sepulcro, y se fue.

6. ¿Dónde sepultaron al Señor Jesús?

José de Arimatea era muy rico y él puso al Señor Jesús en la tumba que había comprado para él. El Señor Jesús fue sepultado en una tumba de un hombre rico.

Marcos 15:46 Comprando una sábana y bajándole de la cruz, José lo envolvió en la sábana y lo puso en un sepulcro que había sido cavado en una peña. Luego hizo rodar una piedra a la entrada del sepulcro.

7. Cuando Jesús estuvo en la tumba por tres días ¿A quiénes les a predicar al centro de la tierra?

El cuerpo físico de Jesús estuvo por tres días en la tumba. El cuerpo espiritual de (Cristo) Jesús fue al centro de la tierra a predicar a los cautivos. Dios padre estaba en Jesús reconciliando a todos los cautivos hacia él.

Efesios 4:9-10 Pero esto de que subió, ¿qué quiere decir, a menos que hubiera descendido también a las partes más bajas de la tierra? El que descendió es el mismo que también ascendió por encima de todos los cielos, para llenarlo todo.

2 Corintios 5:18-19 Y todo esto proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por medio de Cristo y nos ha dado el ministerio de la reconciliación:

que Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo, no tomándoles en cuenta sus transgresiones y encomendándonos a nosotros la palabra de la reconciliación.

8. ¿Quién resucitó cuando Jesús resucitó como el primer primogénito de muerte?

El Señor Jesús fue quien obtuvo otra vez su cuerpo físico. Cuando él resucitó, todos los santos (justos) que estuvieron en el centro de la tierra (seno de Abraham o paraíso) también resucitaron. Sus tumbas se abrieron y también ellos tomaron su cuerpo físico. A muchos se le vieron caminando en las calles de Jerusalén.

Mateo 27:50-53 Pero Jesús clamó otra vez a gran voz y entregó el espíritu.

Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo. La tierra tembló, y las rocas se partieron.

Se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de hombres santos que habían muerto se levantaron;

y salidos de los sepulcros después de la resurrección de Él, fueron a la santa ciudad y aparecieron a muchos.

9. ¿Por qué el Señor Jesús le dijo a María: Suélteme, porque aún no he subido a mi Padre y a tu Padre?

Cuando salió Jesús de la tumba, él fue nuestro sumo sacerdote glorificado por la muerte en la Cruz. Nadie lo podría tocar hasta que él fuera hacia el santísimo (el tercer cielo) a presentar su sangre preciosa ante Dios Padre. Entonces él podría ser tocado por un hombre mortal.

Juan 20:16-17 Jesús le dijo: --María... Volviéndose ella, le dijo en hebreo: --¡Raboni! --que quiere decir Maestro--. Jesús le dijo: --Suéltame, porque aún no he subido al Padre. Pero vé a mis hermanos y díles: "Yo subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios."

10. ¿En qué día el Señor Jesús resucitó?

El Señor Jesús resucitó en el primer día de la semana. Es por esto que el hombre lo venera el día domingo. Este es el primer día de la semana y el día de la resurrección de Jesús.

Lucas 24:01 Y el primer día de la semana, muy de mañana, fueron al sepulcro llevando las especias aromáticas que habían preparado.

11. ¿Por cuantos días el Señor Jesús apareció a muchos después de su resurrección?

El Señor Jesús apareció a muchos de sus discípulos por 40 días después de su resurrección.

Hechos 1:03 A éstos también se presentó vivo, después de haber padecido, con muchas pruebas convincentes. Durante cuarenta días se hacía visible a ellos y les hablaba acerca del reino de Dios.

12. ¿En el día cuadragésimo (40) después de su resurrección ¿qué le ocurrió al Señor Jesús?

En el día cuadragésimo (40) después de su resurrección, Jesús fue tomado vivo hacía el tercer cielo para sentarse a la derecha de Dios Padre.

Hechos 1:8-9 Pero recibiréis poder cuando el Espíritu Santo haya venido sobre vosotros, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y hasta lo último de la tierra.

Después de decir esto, y mientras ellos le veían, Él fue elevado; y una nube le recibió ocultándole de sus ojos.

13. ¿Qué fue lo que los dos ángeles (mensajeros) dijeron a los discípulos de Jesús cuando el Señor fue tomado al cielo?

Dos hombres vestidos de blanco dijeron a los 11 discípulos: Este Jesús, quien fue tomado de vosotros llevado al cielo, vendrá de la misma manera como le habéis visto ir al cielo.

Hechos 1:10-11 Y como ellos estaban fijando la vista en el cielo mientras Él se iba, he aquí dos hombres vestidos de blanco se presentaron junto a ellos,

y les dijeron: --Hombres galileos, ¿por qué os quedáis de pie mirando al cielo? Este Jesús, quien fue tomado de vosotros arriba al cielo, vendrá de la misma manera como le habéis visto ir al cielo.

14. ¿De qué manera le dijeron los ángeles a los discípulos que el Señor Jesús regresaría a la tierra?

Ellos les dijeron que el Señor Jesús vendría vivo de regreso a la tierra en medio de las nubes. Todo ojo lo vería.

Hechos 1:10-11 Y como ellos estaban fijando la vista en el cielo mientras Él se iba, he aquí dos hombres vestidos de blanco se presentaron junto a ellos,

y les dijeron: --Hombres galileos, ¿por qué os quedáis de pie mirando al cielo? Este Jesús, quien fue tomado de vosotros arriba al cielo, vendrá de la misma manera como le habéis visto ir al cielo.

15. ¿Cuál fue la “Gran Comisión” que el Señor Jesús dio al hombre?

Antes que el Señor Jesús fuera llevado al cielo, él dio instrucciones a sus discípulos; Estas instrucciones aplican a todo creyente.

Marcos 16:15-18 Y les dijo: "Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.

El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere, será condenado.

Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán.."

16. ¿A dónde se fueron los discípulos después que el Señor Jesús ascendió al tercer cielo para sentarse a la derecha de Dios padre?

De inmediato los discípulos regresaron a Jerusalén y fueron a un aposento alto para esperar al Señor Jesús que les mandara un confortador.

Hechos 1:12-13 Entonces volvieron a Jerusalén desde el monte que se llama de los Olivos, el cual está cerca de Jerusalén, camino de un sábado.

Y cuando entraron, subieron al aposento alto donde se alojaban Pedro, Juan, Jacobo y Andrés, Felipe y Tomás, Bartolomé y Mateo, Jacobo hijo de Alfeo y Simón el Zelote y Judas hijo de Jacobo.

17. ¿Por cuantos días estuvieron los discípulos en el aposento alto?

El Señor Jesús estuvo por 40 días con sus discípulos, y ellos esperaron 10 días en un aposento alto, por lo que hace un total de 50 días. Este día fue el día de Pentecostés en Jerusalén. Este día de Pentecostés era él “jubileo espiritual de la Iglesia”.

Hechos 2:1-3 Al llegar el día de Pentecostés, estaban todos reunidos en un mismo lugar.

Y de repente vino un estruendo del cielo, como si soplara un viento violento, y llenó toda la casa donde estaban sentados. Entonces aparecieron, repartidas entre ellos, lenguas como de fuego, y se asentaron sobre cada uno de ellos.

18. ¿En qué lenguaje fue que los discípulos hablaron cuando el Espíritu Santo asentó en ellos?

Lenguas como de fuego fueron repartidas entre ellos en el aposento alto. Era el lenguaje angelical o lenguaje celestial.

Hechos 2:03 Entonces aparecieron, repartidas entre ellos, lenguas como de fuego, y se asentaron sobre cada uno de ellos.

19. ¿En qué lenguaje o idiomas fue que ellos hablaron cuando salieron del aposento alto y después a las calles?

Cuando ellos salieron a las calles de Jerusalén, ellos hablaron en lenguajes (idiomas) de la tierra.

Hechos 2:6-7 Cuando se produjo este estruendo, se juntó la multitud; y estaban confundidos, porque cada uno les oía hablar en su propio idioma.

Estaban atónitos y asombrados, y decían: --Mirad, ¿no son galileos todos estos que hablan

20. ¿Cuántas almas se salvaron en el primer sermón de Pedro?

Simón Pedro fue convertido en este día y bajo el ungimiento de Dios, el predicó su primer sermón. Un total de 3.000 almas fueron salvas ese día

Hechos 2:40-41 Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba diciendo: --¡Sed salvos de esta perversa generación!

Así que los que recibieron su palabra fueron bautizados, y fueron añadidas en aquel día como tres mil personas.